

旭丘小だより

練馬区立旭丘小学校 学校だより 10月号 令和3年9月30日発行

ミニ運動会について

校長 関口一也

昨年9月、運動会に代わる取組として体育授業参観を開催しました。コロナ禍にあってできることは限られます。全校児童が一堂に会することを避けるため、開閉会式や全校競技を取りやめたほか、通常の運動会であれば行うはずの、応援団や放送係、得点係といった係活動も実施しませんでした。児童の気持ちを考えたとき、活躍の機会が限られることで意欲がそがれることはないだろうか?と心配をしました。が、当日児童の様子を見ていると、

- ・朝7時頃から校門付近にやってきて、校庭での準備作業の様子をうかがう子たち
- ・演技や競技が始まる前に見せた引き締まった表情
- ・授業が終わったとたん保護者の方のところに駆け寄る子たち
- ・ニコニコの笑顔で写真撮影を行う子たち

など、普段の学校生活でもなかなか見られないようなすてきな表情を見ることができました。 家の方を学校にお迎えし日頃の学習の成果を見てもらいたい!という子供たちの思いに応える ことに特別な意味を感じます。

今年はミニ運動会に名称を変えます。ささやかではありますが、体育授業参観から運動会に一歩近付けたいという思いがあります。「2学年ずつの組み合わせとし、ふだんの体育の授業とは違う雰囲気のなかで活躍させたい。学び合いをさせたい。」「あさひ学級と1組の児童の交流をさせたい。」「校庭でスペースを使って行いたい。」といったことです。

9月半ばから始まった運動会練習は、終盤を迎えています。表現 運動では隊形や細部の動きの確認などを行い、完成度を高めていこ うとしています。目指すゴールに近づきつつあるのを子供たちも感 じていることでしょう。がんばる旭丘小の子供たち全員のために、 皆様の応援をぜひお願いいたします。

10月9日(土)午前 ミニ運動会開催

各学年とも徒競走と団体表現 の二つを校庭で行います。 ぜひご参観ください。

≪ お願い≫

緊急事態宣言が解除されました。これまで続けてきた活動の制限を一部緩和することを考えてまいります。一方、感染の危険が払拭されてはおりませんので、引き続き、「マスク着用」や「検温表の提出」、「児童本人やご家族の体調が優れないときは登校を控えること」などの点につきまして、ご協力をいただきたくよろしくお願いいたします。

~3 年生より~

3年生になって半年が経ちました。自分の考えを友達に伝えてみようとする児童が増えていることに成長を感じます。友達の考えに対しても認め合う空気ができてきています。

ミニ運動会の練習では、グループをつくり本番に向けて取り組んできました。踊っている様子を映像で見る中で「手をもっと上げた方がいいんじゃない?」「足の出し方をそろえよう」など意欲的に意見を出し合ってつくりあげてきました。本番では、本人たちが納得できる発表ができることを願っています。

授業中にタブレットを活用することにも慣れてきています。自分の考えをタブレットでまとめ、互いの考えを交流する活動などを行っています。半数以上の児童がローマ字入力にチャレンジしています。

2学期は、行事なども少しずつ増えてきます。3年生らしく明るく元気に様々な活動に取り組み、更に互いの力を高め合うことを期待しています。

10月行事予定 心ふれ=心のふれあい相談員勤務日 SC=スクールカウンセラー勤務日

1	金	都民の日
2	土	
3	日	
4	月	委員会活動(校庭開放なし~運動会まで) 心ふれ
5	火	SC
6	水	Jアラートによる全国一斉情報伝達試験
		えご花 心ふれ
7	木	心ふれ
8	金	
9	土	ミニ運動会
10	日	
11	月	ミニ運動会予備日 なわとび月間 えご花PM 心ふれ
12	火	あいさつ当番 5.6年 SC
13	水	特別時程4時間 避難訓練・起震車体験(3年・あ)
		あいさつ当番5.6年 えご花 心ふれ
14	木	あいさつ当番5.6年 心ふれ
15	金	茶道体験
16	土	
17	日	
18	月	委員会活動 算数基礎基本習熟テスト (2~6)
		えご花PM 心ふれ
19	火	あさひ2年生交流 歯科検診(全)
20	水	※1年生水曜5時間始 えご花 SC 心ふれ
21	木	長縄集会(中休み)心ふれ
22	金	華道体験(6年)
23	土	
24	日	
25	月	委員会紹介集会 クラブ活動 えご花PM 心ふれ
26	火	生活科見学(1 · 2年) SC
27	水	心ふれ えご花
28	木	長縄集会(中休み)心ふれ
29	金	なわとび月間終
30	土	
31	日	



<ミニ運動会>日時 : 10月9日(土)

8:45 1・2年保護者受付始 9:30 3:4年保護者受付始 10:15 5・6年保護者受付始 予備日:10月11日(月) 以降順延

いよいよ運動会まであと1週間となりまし た。限られた時間の中、友達と励まし合い、 競い合いながら一体となって最高のパフォー マンスを発揮できるよう練習に励んできまし た。体調を整えて本番を迎えられるよう、ご 家庭でもサポートをお願いいたします。当日 は、一生懸命な子供たちの姿にご期待くださ い。詳細は、先日配布しましたお知らせをご 覧ください。

※ビデオやカメラで撮影いただけます。当該 学年の参観場所での撮影をお願いいたしま す。撮影のために密にならないように、ご 理解とご協力をお願いいたします。

<生活科見学>

26日火曜日に1・2年生は、生活科見学に行 く予定です。行き先は、都立城北中央公園で す。生活科の秋探しで、どんぐりや落ち葉、松ぼ っくりなどを探して拾ってきます。1年生にとっ ては、初めての校外学習です。2年生も生活科 見学は初めてです。感染対策をしっかりして、行 ってきます。

<なわとび月間>

10月は、なわとび月間です。なわとびの活動 を通し、体力の向上を図ります。体育の授業で 取り組める「なわとびカード」を活用し、合格し た技や回数によって認定証が発行されます。

10月 21 日・28 日の中休みには、学年ごと に長縄に取り組みます。

<3~6 年生 エコライフチェック>

旭丘小学校では、10月16日(土)をエコライフチェ ックデーといたします。地球温暖化を進める温室効 果ガスの増加を、小さな配慮で削減していくことを 目的とした練馬区主催の取組です。児童向け、保護 者向け、それぞれチェックシートがあります。ご協力 をお願いいたします。ご都合が悪い場合は、その週 の中で実施をお願いいたします。お配りするチェック 表は、18日(月)にお子様を通して、担任へご提出く ださい。集計結果は来年2月に練馬区から文書を通 じて発表があります。